



schriftliche Antwort zur Anfrage-Nr. VII-EF-09529-AW-01

Status: öffentlich

Eingereicht von:
Dezernat Stadtentwicklung und Bau

Betreff:
**Karl-Heine-Straße und die dortigen Parkstandsmarkierungen,
Grenzmarkierungen sowie eingeschränkte Haltverbote**

Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten):
Gremium

Ratsversammlung

Voraussichtlicher
Sitzungstermin

24.01.2024

Zuständigkeit

schriftliche
Beantwortung

Sachverhalt

Antwort

Frage 1 und 2 werden zusammen beantwortet: Wann werden in der Karl-Heine-Straße im Abschnitt Erich-Zeigner-Allee/Kolbestraße die Parkstandsmarkierungen auf dem Gehweg entfernt? Wann werden diese Grenzmarkierungen (Vz 299) wiederhergestellt?

Im Jahr 2023 konnten, auf Grund der Vielzahl von Maßnahmen, Personalverfügbarkeit und Kapazitäten der Markierungsfirmen nicht alle erforderlichen Neu-, Reko- und Demarkierungen zeitnah durchgeführt werden.

Es ist weiterhin geplant, die Markierungsfragmente auf dem Gehweg der Karl-Heine-Straße im Abschnitt zwischen Erich-Zeigner-Allee und Kolbestraße zu entfernen und Grenzmarkierungen für Halt- oder Parkverbote in einzelnen Einmündungsbereichen der Karl-Heine-Straße wieder herzustellen. Die Maßnahmen erfolgen im Rahmen der laufenden Unterhaltung und werden für das 1. Halbjahr 2024 eingeplant.

Frage 3.1: Welche Gründe gibt es für die Neueinrichtung eines eHv in der Merseburger Straße stadtauswärts (eHv täglich 7-22 Uhr) sowie die Änderung des eHv in der Hähnelstraße (ursprünglich eHv täglich 7-22 Uhr, neu eHv Mo-Fr 7-18 Uhr)?

Die neu eingerichteten eingeschränkten Haltverbote, Verkehrszeichen 286 Straßenverkehrs-Ordnung (StVO) in der Merseburger Straße wurden zur Unterstützung des Wirtschaftsverkehrs angeordnet. Auf diesen Flächen kann der Lieferverkehr der ansässigen Geschäfte, Gewerbe usw. abgewickelt werden. Mit diesem Angebot soll auch verhindert werden, dass die Gehwege zur Abwicklung von Ladegeschäften mitunter verbotswidrig befahren werden. Aus diesem Grund wurde auch die zeitliche Beschränkung des eingeschränkten Haltverbots in der Hähnelstraße angepasst.

Frage 3.2:

Welche weiteren Anpassungen (Neueinrichtung eHv oder Änderung bestehender eHv) wurden aus welchen Gründen in den einmündenden und kreuzenden Steinstraßen zur Karl-Heine-Straße zwischen Westwerk und Felsenkeller seit Juli 2021 durchgeführt oder sollen noch durchgeführt werden?

Änderungen bzw. Anpassungen der bestehenden Parkordnung erfolgten in der

Josephstraße, in der südlichen Merseburger Straße und in der GutsMuthsstraße durch die Einrichtung eines eingeschränkten Haltverbots, Verkehrszeichen 286 StVO. Die Gründe wurden in der Antwort zu Frage 3.1 dargelegt.
Weitere Änderungen der Parkordnungen und deren Beschilderung sind zum aktuellen Zeitpunkt nicht geplant.

Anlage/n
Keine